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22 апреля в Белграде (Сербия) в Институте ядерных наук 
«Винча» состоялась 3-я сессия совместного координационного ко-
митета по сотрудничеству Республики Сербии с ОИЯИ. Делегацию 
ОИЯИ, в которую входили заместитель главного ученого секре-
таря Д. В. Каманин, заместитель директора Лаборатории нейтрон-
ной физики Е. В. Лычагин и эксперт отдела международных связей 
О. Коротчик, возглавлял вице-директор Института Р. Ледницки. 
С сербской стороны в заседаниях участвовали помощник министра 
науки и образования Р. Жикич, координатор по сотрудничеству с 
ОИЯИ С. Петрович (институт «Винча»), исследователи из белград-
ского Института физики Л. Симич и М. Аничич Урошевич. 

Участники сессии обсудили критерии эффективности сотруд-
ничества, вопросы долгосрочного планирования и финансирования 
совместных проектов. В частности, было принято решение о начале 

On 22 April the 3rd meeting of the Joint Coordinating Committee 
(JCC) on cooperation of the Republic of Serbia with JINR was held 
in Belgrade (Serbia) at the “Vinča” Institute for Nuclear Sciences. The 
delegation from JINR, headed by JINR Vice-Director R. Lednický, in-
cluded Deputy Chief Scientific Secretary D. Kamanin, Deputy Director 
of the Frank Laboratory of Neutron Physics E. Lychagin and staff 
member of the International Cooperation Department O. Korotchik. 
Serbia was represented by Assistant Minister of Science and Education 
of Serbia R. Žikić, Coordinator of JINR–Serbia cooperation S. Petrović 
(the “Vinča” Institute), and researchers from the Institute of Physics of 
Belgrade L. Simić and M. Aničić Urošević. 

ЮБИЛЕИ
JUBILEES

НАУЧНОЕ СОТРУДНИЧЕСТВО
SCIENTIFIC COOPERATION

50 лет С. З. Пакуляку
4 мая исполнилось 50 лет ди­

ректору Учебно-научного центра 
ОИЯИ, доктору физико-матема­
тических наук Станиславу Зди­
славовичу Пакуляку.

Дирекция Института, коллеги 
и друзья тепло поздравили юбиля­
ра, пожелав ему крепкого здоровья, 
успехов во всех начинаниях и благо­
получия.

S. Z. Pakulyak is 50
On 4 May, Director of the JINR 

University Centre Doctor of Physics 
and Mathematics Stanislav Zdislav­
ovich Pakulyak celebrated his 50th 
birthday. 

The Directorate of the Institute, 
colleagues and friends sent their con­
gratulations and wished him strong 
health, every success and prosperity. Belgrade (Serbia), 22 April. The 3rd meeting of the Joint Coordinating Committee on 

cooperation of the Republic of Serbia with JINR

Белград (Сербия), 22 апреля. 3-я сессия совместного координационного 
комитета по сотрудничеству Республики Сербии с ОИЯИ
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